



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	653
Prix	449 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Villa de plain-pied dans domaine sécurisé avec piscine et tennis – Seillans Située au sein d'un domaine sécurisé et résidentiel, dans un environnement particulièrement calme et verdoyant, cette villa individuelle de plain-pied d'environ 95 m² bénéficie d'un cadre naturel privilégié, tout en restant à proximité immédiate des commerces du village et des commodités du Pays de Fayence. À quelques minutes seulement, vous profitez des sentiers de randonnée et des espaces naturels remarquables, notamment du lac de Méaulx, véritable poumon vert du secteur, idéal pour les promenades, le VTT ou les ...

Villa in a Secure Estate with Swimming Pool and Tennis Courts – Seillans Located within a secure and residential estate, in a particularly ??? and green setting, this detached single-storey villa of approximately 95 sqm enjoys a privileged natural environment while remaining in immediate proximity to the village shops and the amenities of the Pays de Fayence. Just a few minutes away, you can take advantage of hiking trails and remarkable natural areas, notably Lake Méaulx, a true green lung of the area, ideal for walks, mountain biking, or family outings. Built on a flat and enclosed 680 sqm ...

RE/MAX SUNSET

1300, route des Crêtes - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

